

ママとあそぼ！ ～プールあそび～

参加者の声

マンションで、なかなか水遊びをさせてやれないので、今日を親子共楽しみにしていました。色々趣向をこらして下さり、とっても楽しいひとときでした。ありがとうございました！

楽しそうで良かったです！

いつも楽しい企画を有難うございます。最初は、雰囲気にもまれていましたが、最後は楽しんでいました。プール遊び(ピエロの噴水など)を実際に見られて楽しく遊んでもらっているのだなと思いました。ありがとうございました。

本日は、プール遊びという事で朝からテンションMAXな2人で、園についてからもプール遊びもすっごく楽しんでいました。この時期のプール遊びは、すっごく助かるので、また来年もして頂けたら嬉しいです。

暑い中、先生方、本当に有難うございます。

普段の遊んでいる所がみられてとても楽しかったです！思った以上に積極的でビックリしました♪体を張って子ども達を楽しませてくれている先生に感動です！(特にゆうな先生、ビショぬれで！)

ふだんのプール遊びの様子が垣間見えてとてもよかったです。金魚をととても気に入ってたようですが、どこに売っているのでしょうか？お魚の醤油さしのアイデアよいと思い、家でも参考にします。ありがとうございました。

土日に子どもと出掛ける所を探しているので、家から徒歩で行ける所があると嬉しいです。少し人見知りするので、徐々に新しい人とも触れ合う機会があると良いです。

普段の園での様子を垣間見たようで、とても楽しく過ごさせて頂きました。子ども達をれぞれが楽しめる小道具が揃えてあって、工夫されているのがとてもよくわかりました。お買い物遊びも、是非参加する機会があれば！

